

... ¿Tienes alguna idea sobre cómo mejorar Torrejón, Coslada o San Fernando?

Si en tu barrio hay aceras estropeadas, jardinería descuidada o pocas plazas de aparcamiento, puedes ponerte en contacto con DTorrejon.es, DCoslada.es y DSanfernando.es a través de Twitter (@dtorrejonweb, @dcoslada y @dsanfernando) o Facebook. Comparte tus opiniones a través de nuestras plataformas digitales y las publicaremos en DHenares cada viernes



FOTOS: IVAN ESPINOLA / AYTO. TORREJÓN

BEBÉS DEL AÑO NUEVO. La pequeña Claudia, durmiendo plácidamente junto a sus padres. A la derecha, Elena con Yun

Claudia y Yun, las niñas del año

El primer bebé de 2013 en el Hospital Príncipe de Asturias nació a las 7.57 horas; en el de Torrejón el primer llanto se escuchó pasadas las 5

P. P. H. / D.S. | ALCALÁ / TORREJÓN
Twitter: @dhenaresweb

Dos niñas protagonizaron el cambio de año en Alcalá y Torrejón, las pequeñas Claudia y Yun, que vinieron al mundo en la madrugada del día 1 con apenas dos horas de diferencia.

Claudia dormía plácidamente en su cunita transparente apenas cinco horas después de que su mamá, Cynthia, diera a luz en el paritorio. Fue a las 7,55 horas y la pequeña, de 47 centímetros, pesó al nacer 3,900 gramos.

"Ha sido una Nochevieja surrealista", explicaba Cynthia con cara de felicidad y de agotamiento recostada en su cama. En la mañana del día 31 co-

menzó a sentir los primeros dolores de parto, esos que desde hacía casi quince días aguardaba, pues Claudia decidió saltarse las cuentas de su madre y apurar hasta las 42 semanas, el máximo de gestación. En la noche del día 31 ingresó en Urgencias, y allí asistió junto a su marido, Ricardo, a las doce campanadas. "Era la única persona ingresada en Urgencias. Desde mi rincón vi cómo tomaron todas las uvas y brindaban por el nuevo año. Solo me dejaron mojar los labios en cava", recordaba divertida.

Claudia aún se hizo esperar unas horas, pero todo fue a la perfección. Es el primer bebé de sus padres, vecinos de Meco, y tal como ha ido todo,

aseguran que no les importará repetir la experiencia.

Para cuando Claudia venía a este mundo, Elena ya llevaba un par de horas disfrutando de su primogénita, Yun, que nació en el Hospital de Torrejón. Después de seis horas de parto, los lloros de la pequeña a las 5.48 horas daban muestra de su buena salud, algo que corroboraban sus casi tres kilos de peso.

El parto se desarrolló sin complicaciones y tanto ella como la madre se encontraban este miércoles totalmente recuperadas tras el alumbramiento. Yun es el primer bebé de 2013 en Torrejón, y el alumbramiento número 1.700 desde octubre de 2011.

BREVES



Deportes. El próximo cross navideño de Coslada, un homenaje a Josito y Gosia

El Ayuntamiento de Coslada ha decidido que el tradicional Cross de Navidad se denomine memorial José Manuel Pérez y Malgorzata Joanna, en recuerdo de los montañeros fallecidos el pasado mes de julio en el Mont Blanc. José Manuel Pérez (Josito) y su pareja Gosia eran vecinos de Coslada y el consistorio ha atendido la petición de sus familiares y amigos para rendirle un merecido tributo el próximo 20 de enero, cuando tenga lugar esta prueba que congrega cada año a cientos de cosladeños.



Registro. Cae una banda afincada en el Corredor especializada en joyerías

La Guardia Civil ha detenido a 8 personas e imputado a otras 4, todos de nacionalidad rumana, como presuntos integrantes de una organización dedicada a robos en joyerías en diversas provincias del territorio nacional. Asimismo, se han efectuado cuatro registros domiciliarios en las localidades madrileñas de San Fernando, Villabilla, Arganda y Torrejón, interviniéndose gran cantidad de joyas y herramientas, valorado todo en más de 150.000 euros

EL PRECIO DE LA VIVIENDA NUEVA BAJA UN 13,1 Y 13,2 % EN SENDAS LOCALIDADES

El ladrillo se desploma en Torrejón y Coslada

D.SANTOS | TORREJÓN
redaccion@dtorrejon.es

El precio de la vivienda nueva en Torrejón baja un 13,1% situándose el metro cuadrado en 1.664 euros. La localidad se sitúa junto a Coslada a la cabeza de las poblaciones por encima de los 50.000 habitantes que más descenso acumulan en toda la región. En el municipio gobernado por Raúl López, descendió en 2012 en un 13,2% y el precio del metro es de 1.900 euros.

La cifra supone un descenso de más del 30% desde los máximos alcanzados cuando el precio superaba los 2.462 euros, según el último informe de la Sociedad de Tasación difundido este miércoles.

Dicho informe asegura que Torrejón acumuló en el segundo semestre de 2012 "uno de los descensos de precios más significativos del área metropolitana de Madrid". La producción de vivienda se encuentra, reza el estudio,

"casi paralizada y las unidades de obra nueva que se comercializan son sólo de edificios ya terminados en los que entrega de llave es inmediata. La oferta es muy superior a la demanda".

Sin duda, un claro ejemplo de esto último es el hecho de que, según recoge dicho informe, "se destacan varias ofertas de vivienda nueva libre con precios inferiores a los de protección oficial. Aún así, la demanda se muestra muy débil".